

42. Int. ADAC Motorbootrennen Brodenbach / Mosel 8./9. Juni 2013

Fahrer - Informationen für Sprecher und Programmheft

Auch in diesem Jahr wird es ein hochwertiges Programmheft zur Veranstaltung geben, in dem Fahrerportraits veröffentlicht werden sollen. Hierfür benötigen wir von Ihnen folgende Informationen sowie ein Foto! Bitte beachten Sie, dass nur Informationen im Zusammenhang mit einem Bild veröffentlicht werden!
Wir bitten um Ihre tatkräftige Mithilfe. Vielen Dank!

Klasse: _____

Name: _____

Vorname: _____

Geburtsdatum: _____

Wohnort: _____

Beruf: _____

Beginn Motorbootrennsport: _____

Bisherige Erfolge: _____

Ein **Passbild** senden Sie uns bitte per Mail zu: Anika.Zeller@mrh.adac.de

Bitte senden Sie die Informationen gemeinsam mit Ihrem Nennformular an den Veranstalter oder per Fax an: 0261 – 1303 75.

ADAC Mittelrhein e.V. – Sportabteilung – Hohenzollernstr. 34 – 56068 Koblenz

42. Int. ADAC Motorboat-Race Brodenbach / Mosel 8/9 June 2013

Driver's - Information for Speaker and Official Programme

In the Official Programme for the event the Organiser publishes portraits of each driver. Therefore we need the following information from you together with a photograph! Please note that the organiser will only publish this information which comes together with a photograph!

Thank you for your support!

Class: _____

Name: _____

Surname: _____

Date of birth: _____

City (home): _____

Job / Business: _____

Beginning of Motorboat sports: _____

Achievements hitherto: _____

Please send your **photograph** to: Anika.Zeller@mrh.adac.de

Please send these information together with your entry form to the organiser
or via Fax to: 0049 261 – 1303 75

ADAC Mittelrhein e.V. – Sportabteilung – Hohenzollernstr. 34 – 56068 Koblenz
– Germany –